



友好都市へ
行ってきました。

7月25～30日、厚木市の高校生7人が韓国軍浦市を訪問しました。ホームステイや国際交流キャンプを通して新しい文化に触れ、伝統芸能などをともに楽しみながら、軍浦市の高校生とすっかり仲良くなったメンバー。出発前の不安に代えて特別な体験と思い出を心に、笑顔で帰国しました。

2016 Gunpo International Youth Festival together with GUNPO, ATSUGI, L
ようこそ! 歓迎! 热烈欢迎来军浦市! 군포시 방문을 진심으로 환영
2016. 7. 25 GUNPO 군포시



▲キム ユンジュ軍浦市長を表敬訪問

韓国 軍浦市



▲みんなで韓国の伝統楽器を演奏



▲韓国のお餅つきに挑戦

秋田県 横手市

8月15～17日、横手市で開催された送り盆まつりに、公募による厚木市民団を派遣しました。例年2月の雪まつりに次ぐ、歴史情緒あふれる横手市の夏祭り。大きな屋形船の迫力と幻想的なろうそくの灯りを、横手市の皆さんとともに楽しむひと時となりました。



▲ろうそくの灯が灯った勇壮な屋形船



▲高橋 大横手市長を表敬訪問



▲送り盆まつりのハイライト。地面が揺れるほどの衝撃でぶつかり合う屋形船は圧巻です。

横手市の増田町は、歴史情緒あふれる国定重要伝統的建造物群保存地区です。写真：佐藤養助漆蔵資料館





友好都市の皆様をお迎えしました。

8月6日～7日、第70回あつぎ鮎まつり開催に併せ、国内外の友好都市から訪問団をお迎えしました。前日に行われた友好都市訪問団歓迎会をはじめ、開幕パレードや花火大会を通して鮎まつりの開催をともに祝い、交流を深めました。

中国 揚州市 ・ 韓国 軍浦市 ・ 秋田県 横手市 ・ 北海道 網走市



▲揚州柳の糸芸術団

芸術団は友好都市訪問団歓迎会のほか市内の老人ホームでも歌や舞踊、伝統芸能を披露しました。



▲軍浦市友好交流訪問団

チ ソングン副市長を団長とする軍浦市訪問団は、花火大会の観客の多さや日本伝統の浴衣を着て歩く若者たちの姿に驚きながら、日本の夏を楽しみました。パレードでは沿道に集まった方々に声をかけ、友好都市 韓国 軍浦市をPRしました。



▲横手市自転車訪問団

8月4日、横手市役所を出発した自転車訪問団は、約520kmの距離を走破し、6日午後、鮎まつりでにぎわう厚木市に到着。市職員や市民の方々の歓迎の中、爽やかな笑顔でゴールテープを切りました。



◀網走市訪問団

網走市からは、川田昌弘副市長及び山田庫司郎議長ほか2人が訪問。鮎まつりへの参加のほか、市内の施設等を視察しました。



お知らせ

国際交流をサポートします！

国際交流事業支援金

厚木市では、海外友好都市などへの訪問や訪問団を受け入れる場合に支援金を交付しています。詳細は市ホームページをご覧ください。

厚木市国際交流事業支援金

検索

国際交流に、ぜひご活用ください！

厚木の元気をサポート！

あつぎ元気応援寄附金

厚木市では、元気あふれるあつぎの実現のために役立てる寄附金を募っています。寄附金の用途を16項目から指定することができ、国際交流事業推進のためにもご寄附いただくことが出来ます。ぜひ厚木市の国際交流事業のために、ご協力をお願いいたします。詳細は市ホームページをご覧ください。

あつぎ元気応援寄附金

検索

今後の交流▶ (10～12月)

10月

- ・ 第1回よこてシティハーフマラソン選手団派遣

11月

- ・ 軍浦市ゲートボール訪問団受入
- ・ にぎわい爆発あつぎ大道芸2016 「まち元気物産フェア」網走市出展受入

12月

- ・ よこて青少年自然文化体験研修への小学生派遣